

# WARTA

## FH UISU dan Fakultas Sosial Sains UNPAB Bersinergi Kembangkan Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka

Fahrizal Siagian Siregar - [SUMUT.WARTA.CO.ID](http://SUMUT.WARTA.CO.ID)

Jan 27, 2022 - 22:43



*FH UISU dan Fakultas Sosial Sains UNPAB Medan Jalin Kerja Sama di Bidang Pendidikan Perguruan Tinggi untuk Mewujudkan Generasi Penerus Bangsa yang Cerdas dan Unggul*

Medan - Fakultas Hukum Universitas Islam Sumatera Utara (FH UISU) dan Fakultas Sosial dan Sains Universitas Pembangunan Panca Budi Medan menjalin Kerjasama untuk Pelaksanaan Kegiatan Pendidikan yang meliputi pertukaran kurikulum antar program studi khususnya yang berkaitan dengan Program Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Kegiatan tersebut dilaksanakan di Ruang Rapat Fakultas Sosial dan Sains Universitas Pembangunan Panca Budi Jalan Gatot Subroto, Kec. Medan Sunggal, Kota Medan (27/01/22).

Selain melakukan kerjasama, Fakultas Hukum UISU juga melakukan studi banding untuk mendapatkan informasi dan pengalaman tentang pelaksanaan Program Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Kegiatan tersebut dihadiri oleh Dr. Onny Medaline, S.H.,M.Kn selaku Dekan Fakultas Sosial & Sains Universitas Panca Budi Medan beserta Sekretaris Dekan dan Dr. Syaiful Asmi Hasibuan, S.H.,M.H., Kaprodi Ilmu Hukum Fakultas Sosial dan Sains Universitas Panca Budi Medan, Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr. Mustamam, M.Ag, Wakil Dekan bidang Kemahasiswaan, Alumni dan Kewirausahaan, Drs. Sutarni, M.Hum, Kaprodi Hukum Fakultas Hukum UISU Maria Rosalina, S.H.,M.Hum, Kepala Tata Usaha Fakultas Hukum UISU, T.Daudsyah, S.H.,M.H, Kasubag Akademik Fakultas Hukum UISU, Susi Yanty, S.E.,M.Hum.

Dalam sambutannya, Dekan Fakultas Sosial dan Sains Universitas Panca Budi Medan, Dr. Onny Medaline, S.H.,M.Kn menuturkan bahwa dalam pelaksanaan Program Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), kami akan bersinergi mengembangkan program tersebut bersama dengan Fakultas Hukum Universitas Islam Sumatera Utara, tidak ada alasan berkompetisi dalam hal pengembangan pendidikan dan pengajaran didalam Perguruan Tinggi namun bersama-sama bersinergi dan berkontribusi membangun generasi bangsa yang hebat dan unggul untuk Indonesia, demikian tuturnya.